

ADDRESS

PT Surya Sakti Sukses (SSS) Canangkan 2024 Sebagai "Quality Year"

Sopiyan Hadi - TANGERANG.ADDRESS.CO.ID

Oct 24, 2024 - 14:26



BISNIS - PT.Surya Sakti Sukses (PT SSS) terus mencatatkan pertumbuhan dari tahun ke tahun, dan terus menjaga kualitas prima perusahaan.

Maka dalam rangka meningkatkan kualitas perusahaan, dan juga sebagai upaya meningkatkan Kapasitas perusahaan, PT.Surya Sakti Sukses telah mencanangkan tahun 2024 sebagai "Quality Year".

Pada Quality Year ini semua divisi berbenah diri memperbaiki kualitas & kuantitas kerjanya. Apalagi ditambah tahun 2024 ini, sales semakin meningkat, salah satunya adalah Kontrak jangka Panjang dengan PT Badak LNG Bontang, Kalimantan Timur (Pertamina GROUP), dimana PT.SSS Mendapatkan Plant & Boiler Maintenance Contract di kilang Badak LNG.

Kontrak tersebut selama periode 2 tahun, pada periode kontrak ini, PT.SSS memiliki kantor cabang di Bontang Kalimantan Timur dan memperkerjakan sampai 120 Karyawan.

"Dari perkembangan positif ini, Manajemen PT.SSS berharap dengan Peningkatan kualitas & kuantitas seluruh karyawan dan Manajemen, PT.SSS bisa terus melaksanakan project dengan hasil pekerjaan terbaik," Jelas Hj Rahmiyati ST, Direktur Utama PT.SSS (Rabu, 23/10/2024).

Dalam penjelasannya, Training-training dan sertifikasi diberikan kepada karyawan dan perekrutan tambahan karyawan untuk mengisi posisi yang kosong.

"Selain itu Peran Mr Daniel Evans, Warga Negara Amerika Serikat yang telah bergabung selama 3 tahun dengan PT.SSS diharapkan turut menjadi motor penggerak dan kontrol dalam pelaksanaan

operasional," Ungkap Hj Rahmiyati ST.

Hj Rahmiyati ST juga menyebut bahwa bergabungnya Mr Daniel Evans di PT.SSS, berada diposisi ahli gas turbin yang telah berpengalaman lebih dari 30 tahun.

"Pekerjaan terutama untuk proyek-proyek terkait Turbin, baik itu Steam Turbine ataupun Gas Turbine. Mr Daniel Evans hadir dengan portofolio sebagai ahli Gas turbin dengan jam terbang yang sangat istimewa. Dia berpengalaman lebih dari 30 tahun dibidang Rotating & Turbin, baik itu Steam Turbin maupun Gas Turbin," Terang Hj Rahmiyati ST.

"Di masa mendatang PT.SSS menargetkan untuk bisa membidik sales target di Overhaul bidang Gas Turbin lebih banyak. Terutama GE Frame 5,6,9 yang mana GE turbin tersebut cukup banyak populasinya di Indonesia," Tambahnya menguraikan.

Diapun membeberkan dalam "Quality Year" ini, hingga Oktober 2024-Manajemen PT.SSS telah membukukan Sales senilai 65 Miliar Rupiah dan menargetkan sampai akhir tahun Desember 2024 hingga 100 Miliar. Aktivitas lengkap bisa dilihat di website www.suryasaktisukses.co.id (Hd)